



Juan Antonio López De Carvajal

Counsel

Sevilla

juan.antonio.lopez.de.carvajal@garrigues.com

Abogado colegiado nº 16364

I. Colegio de Abogados de Sevilla

Avenida de La Palmera, 19 B

41013 Sevilla (España)

Tel: +34 95 448 93 48

Fax: +34 95 448 93 49

Laboral

Deportes

Agribusiness y Alimentación

Juan Antonio López de Carvajal es *counsel* del Departamento Laboral de Garrigues, despacho en el que ejerce su actividad profesional desde el año 2001. Está especializado en las áreas de reestructuraciones, asesoramiento laboral estratégico y negociación colectiva. Asesora en esas materias a la Alta Dirección de las organizaciones, como a las áreas de RR.HH., teniendo experiencia en distintos sectores (industrial, servicios, tecnológico, tercer sector...), especialmente en el ámbito de las multinacionales. Es licenciado en Derecho y Titulado en Dirección Empresarial por ICADE y Diplomado en Alta Dirección por San Telmo. Es colaborador habitual en varios medios e imparte clases en la Universidad de Loyola, Centro de Estudios Cajazol y otras escuelas de negocio. Español e inglés.

Experiencia

Juan Antonio López de Carvajal es *counsel* de la práctica de Laboral, firma en la que ha desarrollado su carrera profesional, en la que entró en 2001, siendo nombrado *Counsel* en 2019.

Está especializado en Derecho Laboral y, fundamentalmente, en aspectos estratégicos en el ámbito jurídico laboral y de los Recursos Humanos.

Cuenta con una dilatada experiencia en asesoría laboral estratégica y en procesos de reestructuración y reorganización laboral, asesorando tanto en la fase estratégica y de preparación, como en la de negociación con sindicatos y representantes de los trabajadores hasta la efectiva ejecución de los correspondientes proyectos. En este sentido, ha estado involucrado en los aspectos laborales derivados de operaciones de reestructuración societaria, externalizaciones, fusiones y adquisiciones, y procesos de homogeneización de condiciones laborales, elaborando dictámenes al respecto, asesorando desde el punto de vista jurídico-laboral en la planificación de dichas operaciones, en la estrategia a seguir en cuanto a procedimientos, calendario, comunicación, e intervención directa en la ejecución del proyecto, incluyendo en su caso negociación con la representación sindical.

A lo largo de su trayectoria profesional en Garrigues ha participado en numerosos proyectos, siendo actualmente asesor legal con experiencia cualificada en materia de sistemas de compensación, retribución y beneficios sociales, previsión social, negociación colectiva, Seguridad Social, así como en relación con contratos de altos cargos y de la alta dirección. En estos diferentes ámbitos ha venido asesorando a empresas privadas, nacionales y multinacionales, en todos los sectores de actividad (industria, servicios, tecnológico, tercer sector...).

Formación académica

- Licenciado en Derecho y Titulado en Dirección empresarial por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE).
- Diplomado en Alta Dirección (AD-1) por el Instituto Internacional San Telmo de Sevilla.

Actividad docente

Ha colaborado como profesor en distintos máster y cursos de expertos en materia de RR.HH. (C.C. del Trabajo y de Derecho y Administración y Dirección de Empresas de la Universidad de Sevilla y Pablo de Olavide, Universidad de Loyola, Instituto de Estudios Cajasol, Escuela de Organización Industrial, EOI). Asimismo, es ponente y conferenciante habitual de los Foros especializados más destacados, como APD.

Pertenencia a instituciones

Es miembro del Colegio de Abogados de Madrid.

Publicaciones

Artículos y publicaciones, entre los que destacan los artículos publicados en Economía y Empleo y ABC.